



UNEVEN BARS / STUFENBARREN

RESULTS:

Name	Nat.	Points
1 Fan, Ye	CHN	9,500
2 Lozhechko, Yulia	RUS	9,362
3 Gener, Tania	ESP	9,300
4 Wang, Tiantian	CHN	9,150
5 Sikulova, Jana	CZE	9,062
6 Zgoba, Daria	UKR	9,000
7 Krasnyanska, Irina	UKR	7,912
8 Pfeffer, Annika	GER	7,462

🇩🇪 Wettkampf-Verlauf

Jana Sikulova – eine schöne Übung mit u.a. Gienger, Riesenfelge 1/1 Drehung, Stalder und Abgang Doppelsalto vw. gehockt Abgang (großer Schritt zum Absichern), eine leichte Unsicherheit am unteren Holm, die sie jedoch gut kaschieren kann.

Daria Zgoba – mit einem Zwischenschwung in der Übung bringt sie sich um alle Chancen auf eine Medaille, auch ein schöner Jägersalto gebückt und ein guter Doppelsalto vw. gehockt Abgang können das nicht retten.

Iryna Krasnyanska – gleich zu Beginn stürzt sie, fängt sich wieder und fällt erneut vom Gerät nach Tkatchev gegrätscht....

Tania Gener – eine sehr schöne und flüssig präsentierte Übung mit Gienger, schönen Stalderverbindungen am unteren Holm und Tsukahara gehockt Abgang.

Annika Pfeffer – Sturz beim Jägersalto gegrätscht, sie fing sich erst wieder, kam dann aber nochmal aus dem Schwung, es folgte ein weiterer Sturz...

Wang Tiantian – schwierige Übung – gesprungene 1/1 Drehung, Tkatchev, Jägersalto gebückt - mit jedoch ganz leichten Haltungsproblemen.

Fan Ye – sehr schwierige und schöne Übung – 1-armige Riesenfelge – Jägersalto gebückt, schöne Stalder- Verbindungen, Abgang Tsukahra gehockt. Mit der Wertung von 9,500 übernahm sie die Führung.

Yulia Lozhechko – das junge Talent aus Russland zeigt eine gute und flüssige Übung mit Markelov (leichte Probleme zuvor), Tkatchev gegrätscht und Tsukahara gehockt Abgang.



🇬🇧 Live Coverage

Jana Sikulova – a nice routine including Gienger, giant 1/1 turn, nice Stalders and double tucked fw. dismount (larger step to secure the landing), a tiny insecurity on the lower bar but she managed to continue well.

Daria Zgoba – she lost all chances on a medal with a slight interruption during her routine but presented a beautiful piked Jaeger and a good double tucked fw. dismount.

Iryna Krasnyanska – a fall at the beginning of her routine and another one after her straddled Tkatchev...

Tania Gener – a very nice and fluently presented routine including Gienger, nice Stalder combinations on the lower bar and a tucked full-in dismount.

Annika Pfeffer – like Krasnyanska with 2 falls during her routine...

Wang Tiantian – difficult routine – jumped 1/1 turn, Tkatchev, piked Jaeger, slight insecurities here and there.

Fan Ye – very difficult and nice routine – 1-armed giant, piked Jaeger, nice Stalders, dismount tucked full-in. She took the lead with the score of 9.500

Yulia Lozhechko – the young talent from Russia presented a good and fluent routine with Markelov (slight problems before it), straddled Tkatchev and a tucked full-in dismount.